

---

## **Liebe Gaishorner(innen) und Auer(innen)!**

Die politischen Ereignisse in Gaishorn haben sich in den letzten Wochen buchstäblich überschlagen. Das Zusammenarbeitsübereinkommen zwischen der ÖVP und der FPÖ unter Karl Krump wurde - wie bereits berichtet - gelöst.

Da rascher Handlungsbedarf angesagt war gab es intensive interne Gespräche aller Fraktionsobmänner (ÖVP, SPÖ und GBL) mit dem Ziel die **positivste Lösung für Gaishorn unter Einbeziehung aller im Gemeinderat vertretenen Parteien** zu finden.

Dabei einigten sich Vertreter von ÖVP und SPÖ bei den Sachthemen, wobei die Neuordnung der Gemeindefinanzen neben den Projekten „Betreutes Wohnen“, Sicherung der Arbeitsplätze und positives Nebeneinander von Gewerbe / Industrie und Bevölkerung ein vorrangiges Thema darstellen muss. Einigkeit herrscht auch über die zukünftige Zusammenarbeit in den Gremien.

Dies bestärkt Karl Pusterhofer in seinem Entschluss sein seit 20 Jahren ausgeübtes Amt als Bürgermeister mit Jahreswechsel 2010/2011 in neue Hände zu übergeben. Manfred Jansky, Vizebürgermeister von 2005 bis 2010, wird das verantwortungsvolle Amt mit neuem Elan und Einsatz zum Wohl von Gaishorn übernehmen.

Wir wollen jedoch nochmals bekunden, dass wir bestrebt sind über unser Zusammenarbeitsübereinkommen hinaus sämtliche positive Kräfte der im Gemeinderat vertretenen Gruppierungen zu vereinen und zu einer gedeihlichen Zusammenarbeit in den einzelnen Fachausschüssen sowie Übernahme von Verantwortung zu bewegen.

**Zum Wohle unserer Gemeinde und zum Wohle  
der Bürgerinnen und Bürger!**

**Werner Kohlbacher**  
gf. Ortsparteiobm. - ÖVP

**Werner Haberl**  
Ortsparteiobmann - SPÖ

Gaishorn am See, 22. Okt. 2010